
j|L MONO El jefede
3 p gobierno capitalino

¦n Miguel Ángel Mancera
anunció que se usará en la ciudad
el sistema Dragón en el reencar
petado de vialidades primarias el
cualemplealOO de la carpeta
asfáltica retirada El objetivo es
reencarpetar y bachear 1 millón
986 755 metros cuadrados con
683 millones de pesos acotó

^9^ GLOBOS Pequeños y
WT^ medianos empresarios

V de la delegación Benito
Juárez recibirán asesoría gratuita
para abrir o regularizar sus
negocios derivado de la Jornada
de Asistencia Técnica para
Regularización de Establecimien
tos Mercantiles de Bajo Impacto
realizada en la explanada delega
cional Se promovió regular
lavanderías tintorerías talleres
mecánicos fondas salones de
fiestas salones de belleza entre
otros Explicó que estas asesorías
generan confianza y certidumbre
lo que impactará en el desarrollo
económico de lajurisdicción

^y^ LETRERO Alcaldes de
cinco municipios de
Nuevo Leónpidieron

que la Cámara de Diputados
intervengapara que el gobierno
del estado libere recursos

federales por más de 900 millones
de pesos que el Congreso etiquetó
para obras en Monterrey San
Nicolás Santa Catarina San Pedro
y Juárez La alcaldesa de Monte
rrey Margarita Arellanes

Cervantes dijo que la retención
delpresupuesto afecta la vida
cotidiana de los habitantes de la

zona metropolitana porque no se
hapodido cumplir con el pago de
obras que ya fueron licitadas

f T QUIMERA Las
bancadas del PANydel

^^PRD buscan crearun
frente opositor en la Cámara de
Diputados contra los partidos
Revolucionario Institucional
Verde Ecologista de México y
Nueva Alianza que no sólo se
quede en la esfera legislativa sino
también en la electoral así lo
dieron a conocer los legisladores
Gustavo Madero y Guadalupe
Acosta Dijeron que hoy presenta
ránun punto de acuerdo a la Junta
de Coordinación Política para que
al concluir la glosa del tercer
Informe de Gobierno se dé un

diálogo entre los dos poderes

Q BÚSQUEDA Organizaciones civiles y
legisladores federales

plantearon la legalización de la
mariguana con efectos medicina
les al argumentar que el caso de
epilepsia de la menor Graciela
Elizalde Benavides demuestra que
tiene utilidad terapéutica Raúl
Elizalde padre de la menor dijo
en el Senado de la República que le
pidió a la Secretaría de Salud la
autorización del aceite cannabi

diol que ha ayudado a otros niños
en sus terapias pero la dependen
cialenególapetición La familia
de la niña interpuso amparo
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